



Ratusan Siswa KMS Penuhi Data PPDB

JOGJA--Ratusan siswa SD/SMP pemegang Kartu Menuju Sejahtera (KMS) mulai melakukan proses pendataan di Kantor Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta, Senin (13/6). Proses pendataan itu sebagai salah satu syarat mengikuti Pendaftaran Peserta Didik Baru (PPDB) Kota Yogyakarta yang akan digelar pada 20-21 Juni mendatang. Proses pendataan siswa KMS dibuka selama enam hari hingga Sabtu (18/6) mendatang.

Salah satu orang-tua/wali siswa KMS yang turut melakukan proses pendataan, Ny Samidi (80) mengaku mengantarkan salah satu cucunya yang baru saja lulus SMP. Beberapa hari lalu, ia juga turut mengantri berjam-jam untuk melakukan proses legalisir KMS di Kantor Dinas Sosial Balaikota. "Saya sudah disini sejak pukul 07.00 WIB. Karena sempat diminta mengambil kartu nomor ujian oleh pihak panitia. Jadi harus balik dulu ke sekolah, lalu kembali menganti ke sini (kantor dinas pendidikan-red)," ujarnya.

Nenek berusia 80 tahun itu mengaku mengantarkan cucunya untuk mengurus pendaftaran sekolah, karena tidak ada se-

orang pun di rumah. Sebab orangtua cucunya itu tuna rungu jadi tidak mungkin mengurus ke dinas pendidikan.

Hal yang tak jauh berbeda juga dilakukan Bambang Suwardiono (49) warga Wirobrajan. Bersama seorang putranya, lelaki yang sehari-hari bekerja srabutan itu mengaku harus mengantri sekitar tiga jam lebih untuk menyelesaikan proses pendataan Senin kemarin.

"Sebenarnya prosesnya itu cepat. Tapi karena banyak yang mau melakukan pendataan, jadi harus mengantri lama. Saya datang pukul 9.00 WIB, ini baru selesai sekitar pukul 12.00 WIB," tutur ayah dua putra yang mengaku datang ke kantor Dinas Pendidikan dengan sepeda *ontel* setelah membolos dari tempat kerjanya itu.

Berdasarkan pantauan Bernas Jogja, mayoritas siswa KMS yang mulai melakukan proses pendataan Senin kemarin rata-rata merupakan siswa lulusan SMP yang hendak masuk ke tingkat SMA/SMK.

Hal itu terbukti dari panjangnya antrian loket pendataan siswa khusus lulusan SMP. Sementara suasana lengang

justru terlihat pada loket pendataan siswa lulusan SD. Hingga loket ditutup, jumlah siswa KMS yang melakukan pendataan mencapai 174 siswa SD dan 407 siswa SMP.

"Hari ini proses pendataan memang lebih didominasi siswa KMS lulusan SMP. Sedangkan untuk siswa lulusan SD masih belum banyak. Hal ini terjadi karena pengumuman kelulusan SD baru dilakukan hari ini (Senin,13/6-red). Sehingga kemungkinan sekolah belum bisa langsung mengeluarkan SKH-UN (Surat Keterangan Hasil Ujian Nasional-red) sebagai salah satu syarat pendataan," ujar Sekretaris Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta, Budi Santosa Asrori.

Sesuai jadwal agenda PPDB kota Yogyakarta 2011, ada beberapa tahapan PPDB mulai digelar Senin (13/6) kemarin. Selain memulai proses pendataan bagi siswa KMS, Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta juga mulai membuka proses pendataan bagi siswa luar kota yang hendak mengikuti PPDB kota Yogyakarta, serta proses penambahan nilai bagi siswa berprestasi. (iko)



SOFAN KURNIAWAN/BERNAS JOGJA

ANTRI—Sejumlah orangtua/wali murid beserta anaknya mengantri proses pendataan KMS di Kantor Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta, Senin (13/6). Pendataan dilakukan sebagai salah satu syarat mengikuti PPDB Kota Yogyakarta pada 20 Juni mendatang.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005